

## **SANJOSE diseñara y rehabilitará una autopista en India por 70 millones de dólares**

**Madrid a 26 de marzo de 2014.-** El ente público *“National Highways Authority of India”*, organismo administrador de la red de autopistas nacional de India, ha adjudicado a SANJOSE Constructora el diseño y rehabilitación del tramo Raebarely - Banda de la autopista nacional NH-232 en el estado de Uttar Pradesh por 70 millones de dólares y un plazo estimado de ejecución de 30 meses.

El tramo a ejecutar tiene una longitud de 133 kilómetros, y una vez finalizadas las obras dispondrá de dos carriles y arcenes pavimentados a lo largo de todo su recorrido.

Las obras de reconstrucción y mejora de esta carretera son de gran importancia estratégica puesto que está ubicada en la zona meridional de Uttar Pradesh, el estado más poblado de la India con una población superior a los 200 millones de habitantes. Conecta Uttar Pradesh con Madhya Pradesh, estado situado en el centro del país, e intersecta con la carretera NH-24B que conecta Lucknow y Allahabad, las dos ciudades más importantes del estado.

Con la ejecución de este importante proyecto se garantizará una circulación segura y rápida entre Raebarely y Banda y se conseguirá una reducción sustancial en términos de costos de operación vehicular y de tiempo de viaje para sus usuarios. Además, las obras que realizará SANJOSE tendrán como resultado el desarrollo de una infraestructura básica en la región, que en última instancia ayudará a potenciar el desarrollo económico general del estado.